

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10

REDACCION Y TALLERES

San Ildefonso, número 8

semanas semanales

Horas de oficina. De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen
y de los firmados son responsables sus autores.

10

semanas semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

Próximamente

Grandes reformas en el periódico

La mendicidad

Recientemente, la capital de España ha sufrido de nuevo la vergüenza de que un hombre muriera en sus calles de frío y de hambre. Cuando estos casos, con frecuencia lamentables, se divultan merced á la Prensa, la indignación cunde en los corazones generosos y honrados, se comentan y parece como si todos llegásemos á un acuerdo para evitarlos en adelante.

Mas con razón dice un diario que la compasión lleva en ocasiones aspecto de sensiblería, fácil de exagerar cuando se mezclan las palabras hambre y miseria, como determinantes de una víctima de la organización social.

Analizando las cosas más en frío, con la necesaria serenidad, puede apreciarse que tan dolorosos hechos no son privativos de la capital de España, sino que se presentan con repetidísima frecuencia en las grandes poblaciones europeas y americanas, como puede observarse en París, Londres y Nueva York, cuyas autoridades son citadas frecuentemente como modelos dignos de imitación.

Es una consecuencia fatal de las aglomeraciones de ciudadanos, número superior á la capacidad de trabajo, sin que tales desgraciados hechos signifiquen que exista ausencia del cumplimiento de la más preciada de las virtudes humanas, la caridad, que ignora tamañas desventuras en el momento que el socorro sería eficaz.

El destino ofrece trágicas ironías, pues á la misma hora que un pobre desvalido perecía, tal vez más por el propio que por el ajeno abandono, un desconocido filántropo entraba en el despacho del gobernador civil, poniendo á su disposición 300.000 pesetas, generoso donativo que dedicaba á mejorar la situación de los menesterosos.

Lo que ocurre en España, como en otros países es que nos hallamos deficientemente organizados para practicar el bien, que repartimos cuantiosas limosnas á los que nos tienden la mano en la calle, fomentando imprudentemente una mendicidad profesional. Pues nos apena contemplar una mujer con desarapados hijuelos que nos pide limosna, sin pensar que nuestras

monedas se emplean en ocasiones en pagar el alquiler de los muchachos, á quienes sus padres educan en el hampa, cesteándose los vicios con la degeneración de las intelicias criaturaz.

El problema solo puede solucionarse en parte, con la fundación de asilos para viejos, niños é inútiles, y de correccionales para los vagos, en que el trabajo se exige, no como fórmula, á los que la Naturaleza conservó sus energías físicas é intelectuales.

Postal diaria

Hoy, como en otras épocas, cuando unos hombres gobiernan á otros hombres, puede asegurarse que aqueéllos están armados, y que éstos no lo están.

Todos los guerreros que iban con sus jefes á atacar pueblos indefensos y los sometían y despojaban de sus bienes, recibían una parte del botín proporcionada á sus servicios, al valor, á la crueldad de cada uno, y así, sacaban un provecho positivo de su victoria. Pero ahora, los hombres, obreros en su mayoría, á quienes se hace tomar las armas, para atacar á gentes indefensas, á huelguistas, á sublevados, á habitantes de otros países, y meterlos y forzarlos á dar su trabajo, que es toda su riqueza; esos hombres, por sus violencias, no sirven sus propios intereses, sino los de algunos ambiciosos que no han comparado ni siquiera sus peligros.

En las Mil y una noches, se cuenta que un viajero que llegó á una isla desierta, encontró á un anciano, con las piernas inútiles, que estaba sentado en el suelo, junto á un arroyo. El viejo rogó al viajero que le pasara sobre los hombros, y enseñada le ciñó las piernas sólidamente alrededor del cuello, negándose á soltar. Una vez dueño del viajero, el anciano hizo de él cuanto deseaba. Le hacia correr á su voluntad, le obligaba á acercarse á los árboles, de los que recogía y comía los frutos, sin que le recompensara más que con injurias.

La aventura de este viajero tiene muchos puntos de contacto con la de los pueblos que han dado á sus gobiernos dinero y soldados.

TOLSTEV.

Obreros: Leed y propagad
ALICANTE OBRERO

DE COLABORACION

Lo de siempre

Hemos leído las declaraciones recientemente hechas por el señor Burrell y aunque aplaudimos los buenos deseos del ministro, desconfiamos de sus resultados. En nuestra larga vida profesional hemos conocido tal cúmulo de reformas que una más no nos sorprende. Todo hombre político que llega á regir una cartera trae de presentar reformas y como solo son debidas á la iniciativa particular, tan pronto desaparece el hombre, pierden aquéllas su eficacia, y si quien le reemplaza, no se siente reformista, llegan hasta caer en el olvido. Esto que acontece en todos los ramos de la administración sucede muy particularmente en Instrucción Pública, naciendo de tal el señor Burrell.

Escarmontará en cabeza ajena este señor?

Mucho nos tememos que no.

El anuncio que nos hace de querer ensayar el sistema de Maujon, así nos lo hace presumir. Partidario al parecer de tales escuelas por haberlas visitado casualmente ó imbuido por quien acaso haya tan sólo oido hablar de ellas, su excelencia piensa en regenerarnos por su medio.

Es muy cómodo dictar disposiciones peguen ó no desde la poltrona ministerial. Si se acierta ya tenemos bomba; sino la nación paga y hasta la otra.

En el ensayo presente el fracaso es seguro, porque no es el sistema lo que falta ni el método, sino dinero. Sin lo cuales, sin graduación de la enseñanza, desatendido todo, nada puede conseguirse; y esto es precisamente lo que ocurre.

Cada escuela pública está situada en una mazmorra que alberga setenta, ochenta y aún más niños de seis á catorce años, y al cuidado de un sólo maestro. ¿Puede decirnos el señor Burrell qué adelantos pueden conseguirse en tales condiciones? Estima que el mismísimo don Andrés se atrevería á encargarse de ellas tal y como hoy las tiene la incuria oficial?

Nosotros tenemos formado mejor juicio de la mentalidad del señor ministro de Instrucción Pública actual, pero vemos que nos hemos equivocado. Nos va resultando al parecer igual que sus antecesores.

Enamorado de una institución, solo por sus resultados, desea implantarla sin estudio ni meditación de lo que es, y de cómo funciona, y clare está que á la peste viene el fracaso.

La escuela primaria no se mejorará con paliativos más ó menos acreditados, porque lo que se necesita antes que nada es orientación y dinero. Sin esto será en balde cuanto se pretenda realizar.

Si el señor Burrell quiere sacar del marasmo en que yace la escuela primaria, obligue al Gobierno á emitir un empréstito de cien millones de pesetas, cree con él escuelas en buenas condiciones, dotadas de material moderno y haga una Ley de Instrucción Pública con el concurso de todos los partidos.

Así y solo así será como nuestro pobre país que agoniza podrá experimentar algún alivio.

Las actuales circunstancias, quizás no sean las más á propósito para obtener lo que nosotros pedimos, pero nosotros lo son para conseguirlo. Serán adoptados al medio ambiente que nos rodea.

Por esto creemos lo más acertado aguardar á mejor ocasión y mientras mejorar lo que tenemos. Vale más lo malo conocido que lo bueno por conocer, máxime si se carece de dinero para implantarlo.

Ironías...

Los parias del distrito

Muchos se creen que el oficio de «periodista» es una cosa, así como ministro ó poco menos; y la verdad es que no se equivocan.

Por lo menos en «popularidad», somos un kíser ó un Joffre, y sinó allá va un botón como prueba.

Encontrábame ayer saboreando el rico chocolate con leche que mi «Roscoff» —«Roscoff», es el nombre de mi criada, por lo puntual que es en servirme — me trae todas las mañanas á la cama, cuando un fuerte campanillazo hace retumbar la casa como un terrible terremoto.

«Roscoff» sale y abre la puerta.

Al poco entra con una carta, en la mano, por supuesto, y en la cual leo lo que sigue:

«Distinguido señor SINTIERRA.

Muy «excelso» amigo. Los que firmanos esta carta, somos todos vecinos del populoso barrio de San Antén, en la parte alta, que es donde viven los descamisados la más abandonada por nuestros concejales que solo se acuerdan de nosotros en días de elecciones para que hagamos cuanto ellos quieran.

El objeto de ésta, es pedirle á usted,

ilustre SINTIERRA, se entrevistó con su particular amigo el señor conde de Tabarca, para que le encarezca se dé un paseo por las calles del Pozo, Tratalgar, Muerta, Peligros, Gallo y todas cuantas corresponden á este distrito, y llore á lágrima viva al ver la perqueria que disfrutamos.

La luz, parece de candil sin aceite; las aceras sin barrón y semejan un barranco; las calles como un estercolero, y todo cuanto corresponde á la Higüe y al Ornato, está completamente abandonado y en manos de inspejos, y por ello nos atrevemos á llamar la atención del señor conde de Tabarca, porque tenemos entendido que está echando el burro por la ventana, y ha ciendo grandes reformas en la ciudad, y como nosotros también tenemos de recho á que se acuerden de nosotros, es por lo que pedimos al señor conde de Tabarca, aquello que es de pertinencia necesidad para este desdichado vecindario, máxime cuando el que más y el que «más», ha votado en las últimas elecciones su «decenita» de veces por sacar «triunfante» la candidatura carlo-liberal-idónea.

Sin más, manda como guante a sus amigos, los parias del distrito.—Por las firmas, Panoli.

¿Es é no es popular el oficio de periodista?

Nada menos que amigo íntimo del señor conde de Tabarca!

Abora, lo que sucederá es que no me hará caso, porque ya tiene el compromiso contraído con los que dentro crean.

¡Y tan creados!

SINTIERRA

AVISO

Advierto á los suscriptores de mi novela «El calvario de una obrera ó los mártires del amor», que un individuo llamado Miguel Albero Mogica, intenta usurpar el título de mi obra y mi pseudónimo para engañar á los suscriptores, que no deben aceptar ni un solo cuaderno que no lleve en la cubierta la firma autógrafa del editor don Juan Sansano, que vive en la calle de Bázán, núm. 31. Desde el cuaderno 41 exija el suscriptor este requisito y 20 páginas en cada cuaderno impreso en la misma forma que se ha venido haciendo hasta aquí. Conservese los cupones para el regalo y no se preste nadie á timos como los que daremos á conocer realizados por varas repartidores de entregas. No tomad cuadernos que no lleven el nombre de Sansano en la cubierta, u sea no os aprovecharán. Esto sin perjuicio de que procedamos judicialmente contra los detractores de la ley.

LEON MONTENEGRO.

Concepción Baiza Saiz

Profesora en Partos

Comadrona que hace de la Beneficencia, asistencia social y doméstico. Académica popular (está separada de su marido matrimonio).—Ha quedado para la barriada, no autorizada a hacerlo.

Carrereta de San Vicente núm. 83 piso primero.

LA LUCENTINA

Gran almacén de calzado de Asunción Aracil

Grandes liquidaciones en existencias inmensas de calzados americanos última novedad Calzados ingleses, alemanes, franceses, lo más chic de la elegancia y última creación de la moda universal. Calzados del país de las acreditadas fábricas de Mallorca, Palma, Barcelona, Valencia, Bilbao, Madrid y Braa de Aragón. Visitar LA LUCENTINA antes que otra casa en el ramo de zapatería. Ojo, no equivocarse. Desde lo más económico hasta lo más elegante. Exposición permanente y de todo lujo en sus calzados. Especialidad en lo más nuevo y corriente.

LA LUCENTINA

Esta casa por su gusto en el pedido de calzado y con los catálogos y muestrarios más nuevos á la vista, hace sus compras con un surtido tan variado completo, que el gusto más delicado encuentra los calzados que desea.

ENTRADA LIBRE

Plaza Isabel II, núm. 27 y Sagasta, núm. 17.-ALICANTE

No confundirte: esta casa no tiene sucursales.

Los quintos

Ya van los quintos alborotando por esas calles; ya van cantando dia tras dia, con la emargura de la alegría, pues á los quintos se les figura que con cantares don al olvido la triste ausencia del bien querido. las añoranzas de sus hogares, Cantan los quintos con insistencia, pues así olvidan esas ausencias cuyas tristezas bien pronto anidan en los carbones que son más firmes según los nombres en esos ratos con alma de nobres.

Siguen cantando, y están contentos y mientras cantan, adivinando las rigideces del regimiento, piensan en días más seductores y en la mirada de aquella moza de sus amores que al despedirlo desconsolada, de su cariño sintió el exceso... v en la serena noche callada, se oyó el chasquido de un doble beso.

El quinto canta: salgan cantares de tu garganta, sigue el camino de tu destino, sigue contento, piensa en España, patria bendita, date tu vida, date tu aliento, porque la Patria te necesita; se buen soldado, sé valeroso,

que cuando acabes y hayas prestado ese tributo, grande y hermoso, allí te espera, tu viejecita para abrazarte, para colmarla de bendiciones y de ternura, y allí te espera con alegría, contando el tiempo, dia tras dia, la moza aquella de tus amores la de los ojos abrasadores que al despedirte desconsolada de su cariño sintió el exceso, y enamorada la despedida te dió callada con los dulzores del primer beso...

REBAL

Ramón Ripoll
Letras y grabados en madera
Sagasta, 55

Calzado de lujo

Existencia en su gama en el pedido de calzado y con los catálogos y muestrarios más nuevos á la vista, hace sus compras con un surtido tan variado completo, que el gusto más delicado encuentra los calzados que desea.

ENTRADA LIBRE

Plaza Isabel II, núm. 27 y Sagasta, núm. 17.-ALICANTE

No confundirte: esta casa no tiene sucursales.

Junta de Obras del Puerto

Resumen general de ingresos y gastos del año de 1915.

Existencia en 1.º de Enero de 1915.

373.058'14 pesetas.

Subvención del Estado, 400.000 id.

Derechos del Puerto, 131.821.68 id.

Ocupación de su superficie, 7.522'80

idem sobre libranza, 1.000 id.

Remolque y otros servicios, pesetas

4.888'95

Derechos de muelleje, 2.284'59 id.

Producto de grúas eléctricas, 958'66

idem, salvo los idem de fabricación

idem.

Descuento del 1'20 por 100 sobre obras ejecutadas, 4.617'33 id.

Alquiler de cuartos para los capataces, 1.933 id.

Ingresos eventuales, 470 id.

Total de ingresos y existencia pesetas 927.115'25 idem

GASTOS

Personal administrativo, 19.537'96

idem, trabajos á la vista la existencia,

Personal facultativo, 43.528'32 id.

Gastos generales de la Junta, pesetas 17.933'05 id.

Material para la Secretaría, 3.497

idem, trabajos á la vista la existencia,

Material para la Dirección Facultativa, 3.998'76 id.

Montepío de los empleados, pesetas 2.274'51 id.

Descuento del 1'18 por 100 sobre la subvención, 4.600 d.

Intereses é impuesto de utilidades de los empréstitos 74.077'48 id.

Gastos de los empréstitos 250'30 id.

Amortización de Obligaciones pesetas 53.000 id.

Explotación del Puerto, 46.736 id.

Conservación del Puerto, 29.442 id.

Saneamiento del Puerto, 30.000 id.

Norays bolardos y boyas de amarre, 7.849'20 id.

Vías férreas, 14.102'33 id.

Muelles en el antepuerto, 183.721,10

idem.

Urbanización de la entrada al Puerto, 103.428'55 id.

Reparación del material flotante, 21.322'37

Dagado, 14.820 id.

Urbanización de los terrenos del Postiguet, 4.814'91 id.

Fábrica, 553.94 id.

Existencia en 31 de Diciembre de

1915, 235.631'31 id.

Total igual á los ingresos y existencia, 937.115'22 id.

Alicante 31 de Diciembre de 1915.
—El secretario contador; interino, Francisco Aznar.—Conforme. El vocal interventor, Federico Clemente.—V. B. Antonio Bono.

Amnistía

La Sociedad de obreros de fábricas y almacenes «La Defensa», pone en conocimiento de todos que tiene Amnistía hasta último del mes actual, para todo aquél que desee ingresar a cucha corriente, exceptuando aquello que adeude á ésta más de veinticinco cuotas dentro del año de 1915.

Se cotiza é ingresar en el domicilio de esta Sociedad, Casa del Pueblo, los días jueves y sábados, desde las seis hasta las ocho de la noche, y los domingos, desde las ocho hasta las doce de la mañana.—La Directiva,

Sucesos

Explosión de carburo

A consecuencia de una explosión de carburo de calcio, estalló en Tabarca uno de los aparatos destinados a producir gas acetileno. La techumbre de la humilde casa donde ocurrió el suceso vino abajo estrepitosamente.

El marinero Rafael Leoni resultó con heridas de consideración en los brazos y en frente, heridas que le fueron curadas de primera intención por el practicante de la villa, don Manuel Aldeguer.

Ayer llegó el lesionado á Alicante y en la Casa de Socorro se le practicó una nueva cura.

Su estado es relativamente favorable.

Denuncia

Joaquín Baile Sevilla, ha presentado una denuncia contra su padre, por el motivo de haber sido objeto de malos tratos su esposa y el denunciante.

El asunto ha pasado al juzgado Municipal,

Conferencia

Con el tema «Los partidos políticos», se celebrará el miércoles dia 19 las siete de la noche, la quinta conferencia de la serie que están á cargo del sabio catedrático de nuestro Instituto don José Verdes Montenegro, en el domicilio social de la Agrupación Socialista, Casa del Pueblo, Naval n.º 97.

Invitamos á todos los amantes de la cultura á escuchar las sabias enseñanzas que de estos actos pueden aprenderse.

NOTICIAS

Ha visitado esta redacción nuestro colega «La Reforma», que desde hace unos días se publica en esta capital.

Deseamos al colega muchas prosperidades y larga vida.

Compañeros

Un obrero como vosotros tiene un modesto taller de relojería. ¿Querréis ayudarle? Si en cambio os compondrá vuestra reloj á mitad de precio, garantizando los trabajos.

Villavieja, 73, bajo

ALICANTE OBRERO

Mañana se reunirá la Junta Provincial de primera enseñanza para tratar varios asuntos de interés.

Nuestro querido colega «Heraldo de Alicante», en su número de anoche hace constar á sus suscriptores, a nunciantes y lectores, que desde ayer ha dejado de colaborar en dicho periódico don Julio Martínez Jover.

El alcalde señor Pobil ha multado á una vendedora por expedir chocolate adulterado.

Ayer llegó á esta capital el nuevo administrador general de Aduanas de esta provincia, don Manuel de Cominges y Calve, quien con las formalidades reglamentarias, ha tomado posesión de su cargo, cesando en el mismo don Moisés Fernández Vallin, que lo desempeñaba interinamente.

Mañana á las cinco de la tarde se reunirá el Comité local de la Federación Nacional Escolar.

Han comenzado en el Tiro de Piñón las obras de ampliación y reforma de la tribuna de señoras.

Seguirán á estas mejoras otras importantes para que aquel lugar pueda en el próximo mes de marzo, época en que se harán las importantes tiradas anunciadas, ofrecer el admirable aspecto que ofrecen las más importantes sociedades similares de España.

En el Teatro Nuevo sigue esta noche la exhibición de películas de la serie titulada «La llave maestra».

Ha entrado á formar parte de la redacción de «El Luchador», don Francisco Micas Cano.

Mr. Pierre Calviere, que durante tanto tiempo estuvo en Alicante al frente del Consulado de Francia, ha merecido de su Gobierno el ser trasladado á prestar sus servicios en Madrid.

Continúa enferma si bien un poco más aliviada de su dolencia, la agraciada señorita Rosario Llerca, hija de nuestro muy querido amigo don Vicente Llerca, acreditado comerciante de esta plaza.

Muy de veras celebraremos su completo restablecimiento.

Esta noche en el Salón Moderno se proyectarán las películas «El desquite del huérfano», el drama «El rey del Océano», y la cómica «Kri Kti».

La Junta constituida en esta capital para la construcción de la casa de Correos hallábase citada para hoy á las tres de la tarde en el gobierno civil,

En Benisa están celebrándose con gran animación las tradicionales fiestas que anualmente se organizan en dicho pueblo.

El gremio de fondistas de esta capital ha acordado elevar en un 15 por 100 los precios, á partir del día primero del próximo mes de febrero.

BORDADORA y caladora se ofrece para toda clase de labores en ropa blanca y juegos de cama.

Angeles, 9 tercero.

Se ha reunido la Junta municipal para aprobar el presupuesto que ha de regir en la zona del Ensanche en el actual ejercicio de 1915.

Se encuentra bastante mejorado de su dolencia el ilustre literato D. Alfonso Hernández Catá.

Se halla vacante la plaza de médico titular de Bigastro detada con el haber anual de 999 pesetas.

SE NECESITA una buena oficiala de planchado en el taller mecánico Sagasta, 22.

Salón Popular

GRAN FUNCION PARA HO

1º [Re]presa de la película de gran sensación denominada:

Las órdenes de un gobernador o nadie te hace caso

2º Entrada en la pista por el tonto

Mr. Alberolini

3º La pantomima de gran aparato titulada:

El conde de Tabarca

Nota.—Se recomienda un candado para cada bolsillo.

Lana

Se compra lana usada, á 1'50 y á 2'00 pesetas, kilo.

Virgen de Belén, 13.

Al señor gobernador

Copiamos de un periódico local:

«En el número del viernes último, se insertó un articulito, que tenía por título «Peligro inminente», en el que denunciábamos las malas condiciones que reúne el Salón Novedades para explotar en él, negocio teatral.

Suponemos que el señor gobernador no habrá tenido ocasión de visitar dicho local, porque si lo hubiera visitado, estamos seguros de que á estas horas ya estaría clausurado.

Por tratarse de una campaña justa e interesante para la opinión, estamos dispuestos á insistir en ella, caso de que no se nos escuche.»

Cuento con nosotros el estimado colega, ya que su campaña no puede ser más justa y la petición que formula ha sido otras veces atendida por otros gobernadores.

Señor De Federico no solamente se garantiza la seguridad del público con prohibir fumar en la sala de espectáculos; hay otras cosas más importantes y que no deben ser toleradas.

Estamos?

Noticias generales

Fraticidio

Logroño.—En Santo Domingo, Geracio Riva, resentido con su hermano Donato por cuestiones de herencia, le mató de un tiro.

Abrasado

En Villotunde. Antoni Asina se acostó ebrio, dejando la vela encendida. Ardieron las ropas de la cama, y murió abrasado.

400 edificios destruidos

París.—Noticias recibidas de Cris-

Diversiones públicas

CINE SPORT

Funciones por sesiones por la compañía de zarzuela dirigida por Daniel Alberola, en la que figura el estupendo cantante Raúl Fernández. — Preferencia 35 céntimos. — General 15.

SALÓN MODE

Exhibición de interesantes películas procedentes de las casas más renombradas. Programa nuevo diariamente. Sección continua desde las siete en adelante. — Preferencia, 15 céntimos. — General 5.

TEATRO NUEVO

Todas las noches estrenos de las tercetas bandas cinematográficas interpretadas por notables artistas.

Preferencia 15 céntimos general 5.

Desde las seis y media en adelante, sección permanente.

Gran escrito en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en combates.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

264 LAS DESHONRADAS

de buena gana diez años de vida por quitarla melancolía.

El barón sonrió con amargura y desprecio.

— ¿Y es esto lo que la decías, al despedirte con un beso?

Jack se echó á reír á carcajadas.

— ¿Lo oiste? pero debías haber visto mi cara cuando cambiamos lo que tu crees era una expresión de cariño. Daria estaba furiosa; yo harto. Ella ha venido aquí á quejarse de mi frialdad, y yo lo esperé para no demostrar debilidad y acabar de una vez. No he podido porque me ha amenazado con denunciarme y es capaz de ello y he tenido que aplacarla prometiéndole desearazarla lo más pronto posible de Raimunda Trevi.

Clemente se estremeció.

— ¿Y has prometido hacerlo?

— La he dicho que quería aconsejarme antes contigo... Pero no me mira con esos ojos, ¿querás acaso celoso de Daria?

— ¿Y si lo estuviera? — interrumpió rabiosamente el barón, — pero yo no te he dado el derecho de inquirir respeto de mis sentimientos mientras yo puedo hacerlo contigo porque

FOLETTIN DE ALICANTE OBRERO

Raimunda se había vuelto fría, imposible.

— Si, podéis decirle que la casa de su madre siempre le será abierta, pero para él sólo.

Clemente se puso livido.

— Me excluis á mí también, señora?

— No tengo ninguna razón para regaros que permanezcáis, como vos no tendréis ninguna para volver.

— Y si os rogará, me entregarás aquellas cartas que, según usted dice, á mí se refieren?

Esperó con ansia, bañándose la frente de sudor.

— Esas cartas no saldrán de mi casa más que después de mi muerte.

Clemente se estremeció al significado de esas palabras, un furor interior le sofocaba. No obstante cuando la sirvienta compareció para acompañarle se inclinó sonriente, diciendo:

— Perdonad señora, si os he molestado, y hasta la vista.

Salía tambaleándose como un borracho y cuando estuvo en la escalera, y sintió cerrar la puerta tras de sí se quitó el sombrero para secarse el audor.

— Esta mujer ha firmado tu sentencia, — pensó. — y será la primera en ejecutarse, voy

tania dan cuenta de que en el incendio de la ciudad de Bergen han quedado destruidos más de cuatrocientos edificios.

Las pérdidas, imposibles de valorar de momento, ascienden, de fijo, a más de cien millones de coronas.

No se sabe que haya habido muertos.

Se ignoran asimismo, las causas del aterrador incendio.

Accidente

Sevilla.—El vapor «Mogador», de la Transatlántica, ha embarrancado cerca de Bonanza. El «Joaquín Piélagos» le prestó auxilio.

Las tragedias

del mar

Ferrol.—Reina violento temporal en estas costas.

Un falucho de la cercana villa de Dugardos, que salió de pesca tripulado por seis hombres, fué volcado por el oleaje, lanzando al mar a los ocupantes.

Perdió uno de ellos, hijo del patrón. Los restantes fueron recogidos por un vapor pesquero. Dos se hallan graves.

El vapor «Miqués de Amboage», halló el falucho entre aguas, trayéndolo a Ferrol.

Se teme que hayan ocurrido más naufragios.

Desgracia

Tarragona.—El gitano Manuel Jiménez, de 12 años, se cayó desde un puente al río Francoli. En grave estado fué conducido al hospital.

Alcoy

Suelo

Según rumores, el conflicto de la Fábrica de géneros de punto inglés de

los Sres. Carbonell y C. ha quedado solucionado.

Nos alegramos que hayan llegado a un acuerdo los patrones y obreros de dicha fábrica.

Natalicio

Ha dado a luz un robusto niño la esposa de nuestro querido amigo Isidro Aracil.

Curda

Anoche a las once le fué aplicado el amenazante al devoto de Baco Santiago Bocet de 37 años domiciliado en la calle de San Vicente núm. 19.

Accidente

Trabajando en la fábrica de Agustín Soler se produjo una herida en el dedo meñique el obrero Joaquín Figerola de 17 años de edad siendo curado en la Casa de Socorro.

A filas

Hoy ha marchado a Madrid a incorporarse a filas, nuestro querido amigo Gonzalo Rico.

Deseamosle feliz viaje y muchas prospereidades.

Contestando

Mañana publicaremos un trabajo de nuestro redactor H. Muñoz, contestante al publicado en estas columnas titulado: «Reflexionemos».

Ruego

Suplicamos a nuestros suscriptores que si advierten alguna falta en el reparto o tienen que hacer alguna reclamación, pasen por la calle San Ildefonso, núm. 8, donde está establecida nuestra redacción y administración, donde se les atenderá debidamente.

De la guerra europea

Aprisionados

París. De New York difunden al «Heraldo» que 12 tripulantes del submarino «E-2» están aún aprisionados en una parte del casco completamente inaccesible.

Los aliados en Salónica

Ginebra. Noticias de Sofía dicen que los franceses han extendido sus posiciones en la orilla del Vardar, llegando hasta cerca de Jonidj.

En la carretera de Salónica a Vodena por Juegulda han aparecido patrullas francesas, cuyo fin es cortar las comunicaciones de Florina a Monastir.

Flota austriaca

Atenas. Un contratoperdido italiano, en la costa de Albania, ha hundido a un transporte austriaco cargado de municiones destinadas a los albaneses.

El mismo buque ha echado a pique en el Adriático a un submarino del último modelo.

Un segundo sumergible fué también torpedeado por dos navíos italianos.

Cambio de rehenes

París. Comunican de Estocolmo que en el Mensaje de la Corona leído en la reciente apertura del Reichstag se afirma que el Gobierno espera mantener su neutralidad, y agrega que para garantir la soberanía nacional tendrá siempre dispuestos el Ejército y la Marina.

Mañana son esperados en Ginebra, de regreso a Francia, 10 rehenes pertenecientes a las regiones invadidas, entre los cuales se hallan el prefecto del Norte, el senador M. Neel y otras personalidades, que han sido cajeadas con otras tantas personalidades alemanas internadas en Francia.

Para mañana

Huelga de puritanos

por «sintierra»

Tipografía «Sintierra»
Calle de San Ildefonso número 8
Alcoy, A. M. 1926

Doña Josefa Grau

Profesora en partos

Academias preparatoria completa para la carrera de enfermera, con arreglo al último plan de estudio.
SAN VICENTE 61. — ALICANTE

Se vende un local dedicado para la venta de refrescos, cerveza, helados y todo tipo de licores, siendo éste desmontable en cinco piezas; su construcción es de madera muy bien pintada, queda abierto a tres caras, siendo casi cuadrado, y la cuarta cara, tiene sus lejas para botellas y puerta del mismo.

Otro local se conserva despacho de encaje servicio, hasta seis cajas de cerveza, 24 sillas de madera y cuatro mesas.

Aprovechando éste para la venta de muchos artículos: medida dos metros de ancho por 1.80 de fondo construido hace dos meses y colocado en la plaza de Alfonso XI s/n, Alcoy.

Podrán dirigirse a su dueño en Alcoy, Francisco Navarro.

Talonarios Se hacen en este precios razonables.

á entender con Carenton.

Por el camino se rehizo, y sin poder convencerse dijo casi en voz alta.

—Qué grande es una mujer honrada.

Después siguió pensando,

—Ahi si yo hubiese amado por una mujer como Raimunda etra hubiese sido mi vida.

Ya se lo que vale Daria, sin embargo hoy no puede vivir sin ella, no sé si la amo, pero no podría resistir á la idea de que pudiese haceme traición mientras en otro tiempo nada me importaba, y, por el contrario, ye era su confidente.

Aantonio se le parece...

En esto había llegado al palacio donde sir Carenton habitaba un piso. Subió apresurado la escalera, pero al llegar al descansillo se paró para tomar aliento.

De improviso se puso lívido y se turbó.

Había oido detrás de la puerta un murmullo y el ruido de un beso. Después la puerta se abrió y comparecieron Daria y Jack.

El barón hizo un esfuerzo sobrehumano para aparecer tranquilo, mientras que Daria pareció como una muerta, retrocediendo instintivamente.

FOLLETO DE ALICANTE OBRERO

Jack no perdió su tiempo.

—¡Qué admirable casualidad! exclamó sonriendo. Antes la mujer y después el marido, y apuesto que vienes por el mismo motivo.

—Puede ser, —contestó Clemente, —aunque no se por qué ha venido aquí Daria.

Y volviéndose á ella:

—Tú estabas para marchar, —le dijo. Daria quiso sonreir.

—Sí, —dijo, —pero siquieres me quede.

—No, no, márchate; yo tengo que hablar largamente con Jack.

—Entonces, adiós.

Y bajando rápidamente el velo, bajó lentamente la escalera sin volver la vista atrás.

Jack y Clemente entraron en la habitación, y una vez de frente, el barón mirando de frente á su compañero le dijo:

—Tú eres el amante de mi mujer! ¡No lo niegues!

—No lo niego, —contestó con gran flemas.

Jack. —Pero ante todo, es inútil que quieras reivindicar conmigo tus derechos de marido, porque ninguna ley han sancionado vuestra unión, y en segundo lugar te juro que daria